

# PlantaDoce.

Sala de espera

## El Gregorio Marañón estrecha lazos con Nicaragua y Paraguay

El centro médico madrileño dará formación a profesionales de Nicaragua y Paraguay para mejorar en los tratamientos en niños con cardiopatías.

PlantaDoce  
13 feb 2020 - 05:00



Madrid crea una alianza sanitaria con Paraguay y Nicaragua. El Hospital Gregorio Marañón ha conseguido cerrar una colaboración con la sanidad pública de Paraguay y Nicaragua para formar a seis enfermeras de UCI Pediátrica y a un médico en cateterismo intervencionista.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/el-gregorio-maranon-estrecha-lazos-con-nicaragua-y-paraguay>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

El convenio se enmarca en el proyecto de cooperación al desarrollo que el Área de Corazón Infantil ha desarrollado desde 2015 en el ámbito del tratamiento a niños con cardiopatías, según ha informado el hospital en un comunicado.

**El intermediador para cerrar el acuerdo ha sido la organización no gubernamental Surgeons Of Hope**, de origen norteamericano y que también se dedica a luchar para que se investiguen las patologías que provocan que los niños desarrollen defectos cardíacos.

Desde 2015, **diferentes profesionales del Gregorio Marañón junto con personal de otros hospitales colaboran en misiones humanitarias** en el hospital público Manuel Jesús Rivera-La Mascota de Managua (Nicaragua) y el Hospital Pediátrico Niños de Acosta Ñu, en Asunción (Paraguay).